



唱歌を披露する小学生たち

●昔の伝統を学びます

～明治小学校地区社会福祉協議会で世代間交流～

7月25日(月)から8月18日(休)に、トータスホームで明治小学校地区社会福祉協議会による「トータスキッズ」が行われました。

子どもたちと高齢者の交流活動を通して、昔から伝わる話や折り紙、和楽踊り、唱歌などを披露し、お年寄りたちは手拍子をしながら楽しんでいました。

●高齢者の事故を減らしましょう

～高齢者交通安全推進委員委嘱状交付式～

8月19日(金)町役場で、高齢者交通安全推進委員委嘱状交付式が行われました。

石橋警察署管内では、高齢者の交通事故が増えており、昨年1年間で上三川地区の交通事故が多く、石橋警察署から高齢者交通事故防止モデル地区に指定され、各老人クラブの代表者10名に署長から委嘱状が手渡されました。

今後は、地域や各クラブでの交通安全教育を幅広く展開し、交通事故撲滅に向けた活動が期待されます。



石橋警察署長から委嘱状を受ける代表者



親子で一緒に木の飛行機づくり

●親から子へ伝えます

～坂上こどもふれあい教室～

8月20日(土)坂上コミュニティセンターで、親子による昔ながらのおもちゃ作りが行われました。

折り紙や紙飛行機、シュロの木を利用したおもちゃなど、親子の交流を深めました。

季節がら晴天に恵まれ、竹筒を利用した水鉄砲に人気があり、参加したお父さんお母さんたちは童心に帰って、子どもたちと盛り上がっていました。

●地域活動のふれあいの場に…

～本郷北コミュニティ推進協議会で盆踊り～

8月20日(土)本郷北小学校のグラウンドで、本郷北コミュニティ推進協議会による盆踊りが開催されました。

参加者は、日光和楽踊りや上三川音頭を太鼓や笛に合わせ踊り、子どもたちは打ち上げ花火や手持ち花火を楽しみました。

年々参加者も増え、地域の人たちの交流の場となっています。



みんなで輪になって踊ろう



真剣にもものづくりに取り組む子供たち

●自然環境を大切に…

～本郷北小学校学童保育クラブで環境学習～

8月25日(休)、本郷北小学校学童保育クラブでは、夏休みの最後の思い出に、出前型環境学習プログラムに取り組んでいる「環境わごん」の皆さんに来ていただき、自然素材を使った“ものづくり”を楽しみました。

道具の使い方や、作品作りにおけるアドバイスなどを丁寧に教えてもらい、子供たちはそれぞれ思い思いの作品を完成させました。自然の仕組みや環境保全の大切さも教えていただき、とても充実した時を過ごしました。

●きれいな施設を利用してね

～町商工会工業部会による学校ボランティア活動～

毎年、町商工会工業部会では、ボランティア活動の一環として「学校ボランティア」を実施しています。

今年は、8月28日(日)に会員12名が参加して、本郷小学校のバックネットや玄関のタイルの修繕を実施しました。

夏休み中に破損箇所を修理し、気持ちよく施設を利用できるようにと始められたもので、今年で18年目になります。



みんなが使う玄関のタイル修繕



散策をし温泉につかりました

●自然の中で交流

～スポーツ少年団野外研修～

8月27日(土)から28日(日)の2日間、スポーツ少年団の交流を図るため、なす高原自然の家でスポーツ少年団野外研修が行われました。

参加した小学生たちは自然散策や、自然の木を利用した創作活動など、日頃触れることのできない自然の中で交流を深めました。

参加した小学生からは、「また来年も参加したい。」と元気な声が聞こえました。

●子どもたちが熱戦！

～愛宕神社奉納相撲～

8月28日(日)、恒例となりました奉納相撲が上郷の愛宕神社で、小学生を中心に約100名が取り組みました。

真っ黒に日焼けした子どもたちは、年齢別に対戦し、幼児同士の対戦では、泣き出して逃げ出す子どもたちもいました。

高学年同士の取り組みでは、まわし姿の子ビッコ力士も登場し、力が入った熱戦に見物に訪れた人々たちから盛んな拍手が沸き起こっていました。



プロ力士顔負けの取り組み



ステージでよさこいかみのかわを披露

●各種イベント大盛況

～NISSANしらさぎ祭り～

9月11日(日)、日産自動車(株)栃木工場駐車場でNISSANしらさぎ祭りが開催されました。

開会式では、日産自動車(株)栃木工場社員の募金で購入された車イスが、社会福祉協議会に寄付されました。訪れた人たちは、イベント会場での「マジレンジャーショー」や元Jリーガーによる「マリノスサッカー教室」などの催し、また、テストコース見学会には、多くの人が列を作るなど、様々なイベントを楽しんでいました。

高年齢者健康づくり

●高齢者訪問

9月9日(金)町長・助役による高齢者訪問が行われ、100歳以上・白寿(99歳)の12人に記念品を贈り長寿の祝いをしました。

トータスホームでは、町内最高齢者の大塚フサさん(石田下坪)と、今年で100歳を迎えた追着タイさん(上郷2区)に、町長から記念品が贈られるとたいへん喜んでいました。

●敬老会

9月16日(金)、体育センターで町主催の敬老会が開催されました。

式典では、節目のお祝いの人には町から、また、今年新たに100歳になった人には、県から記念品が贈られました。肖像画は、小口タケさん(三本木)に贈られました。



今年で100歳を迎えた追着タイさん(左側)と町内最高齢の大塚フサさん(右側)



心肺停止… 即対応というときに

町では、町内施設17か所に自動対外式除細動器(AED)を配備しました。

AEDは心筋梗塞などによる心停止の際に、異常な細かい動きをする心臓に電気ショックを与え、通常のリズムの動きを取り戻す装置です。

昨年7月の法改正により資格を持たない人でも使用できるようになりました。

町では、各施設に配備したものの以外に、イベントなどの貸し出し用として1台を用意しましたので、ご利用される際には、健康福祉課保健衛生係(☎ 9132)までご連絡ください。

また使用する際には、心肺蘇生法の知識が必要になります。講習会につきましては、石橋地区消防組合上三川分署(☎ 2564)で受付をしておりますので、お問い合わせください。

導入施設	設置台数
老人福祉センター	1
保健センター (貸し出し用含む)	2
農村環境改善センター	1
体育センター	1
中央公民館	1
図書館	1
小学校	7
中学校	3
上三川町庁舎	1



救急救命士によるAEDを使用した心肺蘇生法講習会